

Venta de acciones y fondos cotizados en bolsa: los planes de XTB tras obtener la licencia de agencia de valores

■ El 1 de julio, la firma de origen polaco empezó a operar como intermediario financiero y con ello a ofrecer una variedad de productos bajo la regulación chilena.

POR SOFÍA FUENTES

El 20 de febrero, la empresa de origen polaco XTB recibió luz verde por parte de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) para operar como agencia de valores en Chile, convirtiéndose en el octavo actor local bajo esta categoría.

Casi cinco meses después, la firma materializó su debut el 1 de julio y comenzó a operar como intermediario de productos financieros, ofreciendo acciones internacionales, fondos cotizados en bolsa (ETF, por sus siglas en inglés) y derivados, todo bajo regulación local.

“Este giro regulatorio redefine el rol de XTB en el ecosistema de inversiones en el país. Operaremos con supervisión local y con vínculo jurídico con el mercado chileno, es decir, con un cumplimiento normativo y estándares de transparencia que elevan los niveles de confianza”, aseguró en conversación con DF el CEO de XTB Latam para Chile y la región, Francisco López.

Antes de la autorización del regulador, la entidad operaba en el país como una oficina de representación, ofreciendo los servicios del holding XTB en otros países y

derivando a los clientes locales para acceder a contratos por diferencia, acciones y ETF, aunque bajo regulaciones extranjeras.

Crecimiento en Chile

De acuerdo con López, la decisión de solicitar la licencia como agente de valores responde a una estrategia del grupo y porque “en Chile se encuentra nuestra segunda oficina más grande y queremos seguir atrayendo a más clientes”, afirmó.

XTB cuenta con más de un millón de clientes y tiene presencia en Portugal, Francia, Alemania, Reino Unido, Italia, entre otros países, siendo Chile el único en Latinoamérica. “Queremos que Chile se convierta en el hub de nuestras operaciones en la región”, enfatizó.

“Comenzamos a incorporar nuevos clientes bajo esta licencia hace pocos días, pero ya podemos decir que el interés está presente. En las próximas semanas iniciaremos una campaña para dar a conocer nuestra oferta a nuevos usuarios potenciales”, aseguró López.

Asimismo, indicó que “en Europa, en promedio, el 34% de los adultos invierte en la bolsa; en EEUU ese porcentaje es del 62%. Creemos



JUHO CASTRO

“En Chile se encuentra nuestra segunda oficina más grande, y queremos seguir atrayendo clientes”, afirmó Francisco López.

que Chile tiene espacio para crecer en esa dirección, y con el tiempo alcanzará a otras economías”.

Para lograrlo, explicó que, tras obtener la autorización “podemos ofrecer a nuestros clientes la posibilidad de invertir en acciones y ETF

internacionales, ya que contamos con más de 11.000 instrumentos financieros en nuestra App”.

Quienes deseen invertir a través de XTB pueden hacerlo desde un monto mínimo de US\$ 10, con la posibilidad de operar sin comisiones.